



運を掴むだけ

来週になると中学校では総合体育大会の中部地区予選が始まります。中学校の公式戦で、全国や中国大会へつながる第一関門です。中部地区予選に敗れると3年生は引退しますから、3年生にとっては最後の大会になる可能性もある大事な大会です。そこでの勝ち負けはどのようにして決まるのでしょうか。

●練習の質は目標で決まる

自分たちがどのレベルで勝負するかを明確にすると、それによって練習の質が決まります。世界で、全国で、中国ブロックで、県で等…いろいろありますが、そこで勝負するためには身に付けなければならないものがあります。それを意識した練習でなければそのレベルでは戦えません。サッカーのワールドカップが始まりま

すが、代表選手が口にする目標は優勝です。目標によって練習の質が変わります。

●試合前日には決着はついている

言うまでもなく練習を1日2日やって成果が出るほど勝負は甘くありません。試合の前日までに勝負はついているのです。

●最後は運です

むろん運だけで勝つことはありません。でも頂点は一つしかありませんから、それを目指して努力したチームや個人が複数有れば、やっぱり最後は運なのです。努力した者にだけチャンスを掴む可能性があります。

子どもたちもいずれ進学します。何事も前日には勝負がついているのだということを意識して毎日を過ごしていけたらいいなあと思います。

【読書ノススメ】

子どもたちの図書館利用を推進するために、図書委員会が図書館イベントを計画しています。

その1 学級目標冊数を達成した学級を表彰します。

学年毎に週単位で貸出冊数を決めて、その冊数をクリアできるように頑張ります。

その2 6月16日～6月20日まで 読書くじを行います。

図書館を利用すると、がらがらっと回すくじを行います。紅い玉が出るとあたり！

図書委員会の手作りしおり または 図書リクエスト1番券 がもらえます。

その3 国語の教科書に載っている「学年の本棚」に紹介されている本を読むと、カードにスタンプを押します。

載っている全部の本を読破すると図書利用カードに達成シールが貼られます。

また、6月9日から13日までの間に各学年で音読集会も計画されています。本は心の栄養だと言われます。知識を得るだけでなく、わくわくドキドキ物語の世界を体験し、共に喜び楽しみ、子どもたちの創造力を育て、心を豊かにします。漫画や動画が全盛の時代であっても、大事な大事な世界です。ぜひ、応援していきたいものです。よろしくお願いします。